

Sternenbäck Management GmbH | Postfach 1153 | 72371 Hechingen

Hechingen, den 08.10.2024

Pressemitteilung der Sternenbäck – Gruppe

Klärung über Mitarbeiterzahlen und Fortschritte im Verkaufsprozess

Im Zuge des Eigenverwaltungsverfahrens gibt die Sternenbäck-Gruppe ein weiteres Update zur laufenden Restrukturierung bekannt. Der Standort Hechingen wird, wie bereits angekündigt, geschlossen. Für die Filialen befinden sich Verkaufsprozesse und Bieterverfahren in vollem Gange.

Die Standorte in Spremberg und Gera werden derzeit unverändert weitergeführt. In den kommenden Wochen wird weiter an einer langfristigen Fortführungslösung gearbeitet, um die Arbeitsplätze und den Geschäftsbetrieb an diesen Standorten zu sichern.

In den Medien kursierende Berichte über die Kündigung von 1.000 Mitarbeitern entsprechen nicht der Realität und sind unzutreffend. Sternenbäck betont, dass es oberste Priorität bleibt, möglichst viele Arbeitsplätze zu sichern und die Belegschaft in die laufenden Prozesse transparent einzubinden.

Wir werden auch weiterhin regelmäßig über den Fortschritt der Restrukturierung und alle wesentlichen Entwicklungen informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Winter
Geschäftsführer